

D'UNE RIVE À L'AUTRE

CLAUDE BOLDUC

claude.bolduc@quebecormedia.com



Ordre de La Vérendrye

C'est à une cérémonie émotive que j'ai eu le plaisir d'assister lors de la 29^e édition de l'Ordre de La Vérendrye. Les récipiendaires de cette année sont:

Mimi Aubert, André Ferland, Clément Duhaime, Judith Bastien et, à titre posthume, Léopold Gagnon. De l'émotion, lorsque Lise, épouse de Monsieur Gagnon, nous a rappelé l'impact que cet homme a eu dans sa communauté, tant dans le monde des

affaires que de son implication humanitaire. Beaucoup d'émotion aussi lorsque Judith Bastien a mentionné que jamais elle n'aurait pensé recevoir cet honneur. Judith qui en passant lancera en décembre prochain le livre « Vivre avec des os de verre ». Mais Judith a aussi eu beaucoup d'humour en mentionnant qu'en apprenant qu'elle était récipiendaire de l'Ordre, même en fauteuil roulant, elle a eu les jambes molles. Dans l'ordre habituel: Judith Bastien et François Dubois, qui lui a reçu l'Ordre de La Vérendrye en 2008.

